



# Ricardo Mejía se reúne con maestros: 'es tiempo de desmoreirizar la educación en Coahuila'

Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad del Gobierno Federal, se reunió este sábado con maestras y maestros de Torreón, Coahuila; en donde los llamó a la unidad para recuperar la democracia en el estado.

"Quiero convocarlos a la unidad porque estamos llamados a grandes batallas y recuperar la democracia sindical, el Congreso de Coahuila y el Gobierno del Estado", indicó el funcionario federal.

Mejía Berdeja acusó que hay grupos en el estado que secuestraron el estado de Coahuila y al magisterio, "ambos han sido secuestrados por un grupo rapaz y corrupto que tiene 18 años apoderado de las estructuras gubernamentales y educativas".

En ese sentido, el subsecretario sostuvo que es tiempo de "desmoreirizar el sistema educativo de Coahuila", en referencia los exgobernadores Humberto y Rubén Moreira, cercanos al magisterio, pues el primero fue el primer maestro de profesión en gobernar el estado.

Además reconoció la labor de los legisladores morenistas que votaron en contra de la reforma para el fondo de pensiones, con la que se retarda un pago que el gobierno del estado tendría que hacer hasta 2029.

<https://politico.mx/ricardo-mejia-se-reune-con-maestros-es-tiempo-de-desmoreirizar-la-educacion-en-coahuila>